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23ª SESSÃO 

15.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 23/2021 – Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

um (17/05/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Terceira Sessão e Décima 

Quinta Sessão Ordinária com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do 

Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 

(Salmo 67, versiculo 1), realizada pela vereadora Izabel Martins da Cruz Barros, No 

EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 22/2021 – foi colocada 

em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 121/2021 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo, em Regime de Urgência, Projeto de Lei n. 1.078/2021; Oficio n. 

123/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, em Regime de Urgência, Projeto 

de Lei n. 1.079/2021; Oficio n. 125/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, 

em Regime de Urgência, Projeto de Lei n. 1.080/2021; Ofícios n. 32 e 33/2021 – Autoria 

APAE de Lidianópolis. Solicitando do Poder Legislativo, apoio e manifesto contrario a Lei ao 

Projeto de Lei n. 1.052/2020 e Projeto Lei Obrigatoriedade de Estudo Cromossômico 

(Cariótipo); PROJETO DE LEI N.º 1.078/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do 

Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias – foi 

reencaminhado para as Comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 

Educação, Saude e Assistência Social;  PROJETO DE LEI N.º 1.079/2021. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial 

no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras 

providencias – foi reencaminhado para as Comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 

Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social;  PROJETO DE LEI N.º 1.080/2021. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a modificação do Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB. – foi 

reencaminhado para as Comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 

Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 002/2021. Autoria Vereador: 

Danilo Augusto Branco. SUMULA: Cria o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos 

Animais – CMPDAL, e da outros providencias; PROJETO DE LEI N.º 008/2021. Autoria do 

Vereador: DANILO AUGUSTO BRANCO. SÚMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade do Poder 

Executivo disponibilizar a consulta e impressão do carnê do IPTU no site da prefeitura 

municipal; REQUERIMENTO n.º 005/2021 – CML. Assunto: MOÇÃO DE APELO AO GOVERNO 

DO ESTADO DO PARANA. Autoria: Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Manifesto de 

preocupação com a atual situação da SEGURANÇA PÚBLICA no Estado do Paraná, que está 

passando pelos piores momentos da história em relação ao quadro de efetivos, 

desvalorização de suas carreiras, falta de reajuste salarial e baixa remuneração; 

INDICAÇÃO N.º 085/2021. AUTORIA: Vereador André Faian Delfino. SUMULA: Que seja 

instalado Lixeiras tipo BAÚ em frente aos comércios na rua Curitiba, em frente ao Creche e 

se possível, no cemitério, no distrito de Porto Ubá, nesta municipalidade; INDICAÇÃO 

N.86/2021- AUTORIA: Claudeir Gordiano e Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: Sugere que o 

Poder Executivo Municipal, estude a possibilidade do pagamento de 40% de Insalubridade 

aos Profissionais de Saúde; INDICAÇÃO N.88/2021- Autoria: Fabio Pinheiro da Silva. 

SUMULA: Que seja solicitado junto a D.E.R, sobra de resíduos asfáltico, para ser utilizado 

por essa municipalidade; INDICAÇÃO N.87/2021- Autoria de Vários Vereadores. SUMULA: 

Sugere ao chefe do Poder Executivo Municipal que estude a possibilidade, que os servidores 

da assistência social, sejam prioridade para vacinação contra a Covid-19. No EXPEDIENTE, 

fizeram uso da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente Odair Bovo, 
amigos vereadores, Dr. Leslie,  secretário Beramar, amigos presente na sessão da Câmara, 
Pedi a palavra para falar sobre o projeto da ONG, sobre a criação do conselho dos animais, 
esse projeto eu trouxe para câmara no dia 29 de Janeiro de 2021, onde estamos discutindo 
várias vezes com a casa de leis, com os vereadores, com executivo, para implementação 
desse Conselho Municipal dos Animais em nosso município, esse é um compromisso que 
todos os vereadores fez com os animais, com a ONG no nosso município é o primeiro passo 
que estamos dando para ajudar os nossos animais no nosso município, esta para primeira 
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votação, referente ao projeto de lei para colocar o IPTU, para colocar a segunda via do IPTU, 
essa segunda via do IPTU pessoas que tem imóvel aqui em Lidianópolis, que moram em outras 
cidades, poderão estar entrando no portal da transparência da prefeitura,  imprimir a segunda 
via do IPTU, é uma forma de folgar a tributação do município, e ajudar arrecadação do 
município. Referente a da ONG quero agradecer Dr. Leslie, liguei para ele hoje solicitei o 
parecer jurídico do projeto a pedido de alguns vereadores, ele me trouxe assinado dando 
legalidade no projeto, esta aqui, não haverá custo nenhum para o município, a educação tem 
um Conselho Municipal de Educação a saúde tem e agora os animais vai ter também o 
Conselho Municipal dos animais, é muito importante isso para os animais, para votar esse 
projeto conto com o apoio de todos os vereadores, já foi discutido os projetos não tem custo 
nenhum ao município, é uma forma da gente estar ajudando a ONG transformando a ONG em 
utilidade pública, onde eles vão conseguir  buscar recursos do governo para ajudar os animais 
no nosso município, então era isso presidente obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite 
senhor presidente, boa noite companheiro os vereadores, nosso jurídico Dr. Leslie, Beramar 
nosso secretário da câmara e todos que se fazem presentes neste plenário nessa noite, quero 
também aproveitar e cumprimentar a todos e a todas que nos acompanha pelas redes sociais, 
pelo Facebook, pedi a palavra para falar sobre indicação o número 086 da qual fiz juntamente 
com a vereadora Roseli Paixão,  Já queira diante mão vereadora Rosa, dizer que você é uma 
referência nesta casa de leis quando se diz saúde, e para mim é um privilégio enorme estar 
fazendo essa indicação junto com a vossa excelência, essa indicação sugere que o Executivo 
estude a possibilidade do pagamento de 40% de insalubridade aos profissionais de saúde, está 
muito bem claro aqui no texto, que é uma sugestão, que junto ao seu jurídico Poder Executivo 
estude essa possibilidade, e nós não estamos aqui gerando falsas expectativas em cima do 
funcionalismo público, mas nós estamos aqui trazendo uma ideia para estar valorizando esses 
profissionais cada vez mais, que são os verdadeiros heróis diante dessa pandemia, não são os 
deputados, não são os governadores, são esses funcionários da saúde que nós encontramos 
Vereador Mineiro, tenho certeza que o senhor já encontrou quantas vezes aos domingos , indo 
atender pessoas positivas para o coronavirus, então em várias reuniões que nós fizemos aí 
com executivo, como Prefeito Adauto Mandu, ele nos colocou a dificuldade que esse recurso 
vem engessado, então não é em qualquer coisa que ele pode ser investido, por exemplo nós 
temos o postinho de saúde, nós não temos um hospital de campanha aqui,  então nós não 
podemos comprar respiradores, nós não temos cilindros para estocar oxigênio, então vamos 
estudar a possibilidade, o Executivo tem a sua representante jurídica na Dra. Carol, vamos 
sentar e vamos ver a viabilidade se for possível usar esse recurso Federal que vem do covid 
para estar pagando a insalubridade para esses funcionários, porque não valorizar de maneira 
honrosa esses profissionais do nosso município e quando eu digo os profissionais de Saúde, 
eu quero lembrar que as enfermeiras acredita que os médicos já ganha insalubridade de 20%,  
mas nós temos os motoristas também na Vereador ferrugem nós temos os motoristas, serviços 
gerais do postinho e toda a equipe, então se puder estender esse benefício a todos eles seria 
muito importante, então aqui nessa casa de leis nós trazemos sugestões para o Executivo, 
ninguém está aqui gerando uma falsa expectativa, então tenho certeza que a vereadora Rosa 
também vai estar falando sobre essa indicação, fica aqui o nosso pedido. Em relação a Moção 
de Apelo não é feita por mim é um Manifesto de preocupação com a segurança pública do 
Paraná, o plano de carreira, o salário e o quadro de efetivos dos policiais do Estado do Paraná 
nós estamos diante da maior crise de Segurança Pública já vista no estado do Paraná, isso é 
fato, isso vocês estão acompanhando pelas redes sociais todo dia, nós estamos à mercê da 
bandidagem, infelizmente nós tivemos ação do nosso executivo, quero aqui já parabenizar o 
prefeito Adauto Mandu, logo quando assumimos, levando essa preocupação até ele, e ele 
prontamente correu com seu Deputado na luta para mais segurança para o nosso município, 
conseguiu uma viatura exclusiva para estar no município de Lidianópolis, mas o problema vai 
mais além, nosso problema é do estado do Paraná segurança pública e nós quantos 
vereadores representantes do povo de Lidianópolis nós temos que trazer esse assunto para 
discussão aqui sim, nós não temos que nos omitir, o dia que o prefeito de Lidianópolis o Adauto 
for passar o que ele fez pela segurança do nosso município, nós vereadores, que nós fizemos 
então eu peço apoio dos demais vereadores, aqueles que estiverem de acordo que assina 
essa Moção de apelo, essa Moção de apelo vai chegar no palácio do Iguaçu na capital do 
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nosso Estado, se o nosso Governador não lê ,mas o assessor dele vai ter que ler essa Moção 
de apelo então eu peço o apoio dos demais vereadores , na assinatura dessa Moção de apelo 
relação a indicação 87 que a vacinação dos profissionais de Assistência Social é ocorreu um 
fato interessante eu não sabia da reunião estava, o presidente da Câmara junto com o 
vereador Fábio Pinheiro da Silva, Roseli Aparecida Paixão, estavam reunidos com o pessoal 
da Assistência Social Cras, Creas e os demais, eu tinha feito aqui um pedido a indicação 
justamente da vacinação desse pessoal, Deus é testemunha que não tive informação, não 
conversei com ninguém da assistência social ou qualquer departamento em relação essa 
questão da vacinação desse pessoal, mas eu fiz até ali no Ofício, ali porque eu faço parte da 
rede de proteção em uma reunião, eu vi quantas pessoas nós colocamos dentro daquela sala 
por mais que tinha um espaçamento e todos os cuidados, observei ali a necessidade desse 
pessoal que tá na Linha de Frente, como vocês viram ali no Ofício, cesta básica atendendo as 
famílias em vulnerabilidade, então eu tinha feito essa indicação mas aqui nós trabalhamos em 
parceria, reforçamos o pedido no mesmo momento, Fábio Pinheiro da Silva nós Vereador me 
procurou o presidente comentou, também dessa reunião, falei elimina minha dedicação, ela tá 
fora, vamos construir uma indicação com os nove vereadores, vamos reforçar pedido porque 
esse pedido é nobre, então foi isso que aconteceu referente a indicação 87 tem todo o nosso 
apoio pessoal da Assistência Social, Creas, Cras e os demais setores ligados era isso é o 
presidente obrigado pela palavra; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos, boa noite os 
companheiros vereadores, pessoal que está aqui, também quero dizer o pessoal da assistência 
social que até  falei lá, que nós estava lá, o vereador, a rosa e Odair que eu falei de repente, a 
gente, deles pedir, porque uma coisa que passa até batido na cabeça da gente, que deve ser 
vacinado sim que ele é de frente, até o questionei uma coisa que poderia também, 
principalmente porque eles, pessoal que faz visita lá sobre Assistência Social, a cesta básica 
que se tivesse jeito a saúde, que passava todo dia o motivo do pessoal que pega o Corona, no 
caso você está sabendo, para não correr, risco nas casas para fazer um acompanhamento, 
mas adequado, eu quero também dizer sobre o negócio da ONG eu e a Rosa pedimos visto 
sim para o jurídico, porque a gente estava com medo de passar uma coisa sem o 
conhecimento jurídico, não sou contra momento algum, que quando veio o castramóvel, até eu 
busquei cachorro nas casas para poder ajudar, então não sou contra, eu quero as coisas certo, 
não atravessado, e uma coisa eu falo, não tem medo de pressão, se dizer que vai fazer presão 
na minha cabeça tá muito enganado, eu fico mais forte ainda, é isso aí obrigado. Presidente 
ODAIR JOSE BOVO, passou a presidência ao vice e usando da palavra disse: Então mais uma 
vez boa noite a todos, geralmente eu faço uma conclusão no final, mas a gente tá com 23 
projetos e umas indicações, que pessoas vieram até a casa de lei, começando pelo projeto de 
proteção animal, também fiquei preocupado vereador Danilo, em relação ao teu projeto a qual 
hoje foi ao gabinete do prefeito para gente estar se estruturando tendo conhecimento e dentro 
da nossa conversa lá dentro do gabinete, o prefeito diz que vai fazer, está trabalhando uma 
questão de tempo mandou estar falando para você, que vai fazer todos nós vereadores , 
estamos em comum acordo dizendo que, tô vendo a Fernanda e você que faz parte da ONG 
aqui, e dizer Fernanda que eu tenho uma filha, você conhece bem, a Nicole que ela é 
apaixonada também pelos animais, não é só o cachorro, não é um porquinho, é um passarinho 
ela é muito apaixonada, a gente sabe dessa paixão que vocês têm, mas nós estamos tentando 
e vamos fazer algo, baseado em leis o nosso Doutor aqui, que nós não podemos criar uma 
coisa que lá na frente vai nos prejudicar, o mineiro que foi presidente sabe como é que 
funciona então estamos estruturando, inclusive pessoal do jurídico do prefeito, nos comentou 
que, na sessão, que vai estar escolhendo uma secretaria a qual você, o vereador já sabe e 
dentro da secretaria vai estruturar, mexer na lei estrutural do município para estar criando esse 
conselho, a partir daí embasando no projeto e a gente estará trabalhando junto para frente, 
ganhando recurso para própria, principal do conselho, para própria ONG. Em relação ao 
projeto, proposta APAE, que o pessoal  mandaram para nós, da APAE, é esse projeto vamos 
estar estudando junto aí, sabe Mineiro porque para mim ele ficou um pouco confuso, de 
repente vocês pegaram melhor, mas a gente vai estar estudando, ligando para Deise, se 
informando melhor e vamos estar junto aí sem dúvida, apoiando APAE de Lidianópolis, então 
em relação a assistente social, foi muito aproveitado a reunião que tivemos lá, a pedido de 
vocês mandaram ofício para câmara, acredito que também mandar um ofício para o prefeito e 
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nós bem rapidamente, que foi na sexta as 16:00 horas da tarde, deu certo que a gente se 
encontra sempre na sexta à tarde aqui, que os vereadores fazem suas indicações, e eu não 
convidei todos os vereadores para estar participando dessa reunião pelo motivo mesmo da 
numeração e sabendo que vereadores já tinha ido em Campo Mourão em relação a outro 
projeto, cada um tem seu trabalho, aí o pessoal da ciência nos comunicou que era para mim aí 
mesmo assim eu convidei o Fabinho a vereadora Rosa para representar a câmara municipal, 
voltando aqui nós fizemos uma indicação aquilo que o vereador Cláudeir falou, vereador que 
eu já estava aqui realmente fazendo a indicação para assistência social, então parabéns 
Vereador, não é a primeira vez que isso acontece, já aconteceu mais vezes na sugestão é três 
vereadores fazer uma indicação praticamente, então nós fizemos a indicação a pedido de 
vocês e vamos estar dando força baseado no Ofício e no decreto do estado que está aqui o 
decreto é lei, e sabemos que há municípios na região que já está acontecendo isso, Apucarana 
Londrina, própria Curitiba, fizeram, estão fazendo um trabalho lá e a gente sabe porque eu 
tenho a minha esposa que trabalha na assistência, tem o ferrugem, trabalho na assistência 
temos muitos amigos, que trabalha na assistência, sabe como é que é o trabalho de vocês, 
realmente a gente sabe que é contato e aquilo que o vereador Cláudeir falou, nós estamos em 
parceria e estamos juntos nesse trabalho aí, está bom. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada 

as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N.º 002/2021. Autoria Vereador: 

Danilo Augusto Branco. SUMULA: Cria o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos 

Animais – CMPDAL, e da outros providencias – foi colocado em Primeira Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 008/2021. Autoria 

do Vereador: DANILO AUGUSTO BRANCO. SÚMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade 

do Poder Executivo disponibilizar a consulta e impressão do carnê do IPTU no site 

da prefeitura municipal - foi colocado em Primeira Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO n.º 005/2021 – CML. Assunto: 

MOÇÃO DE APELO AO GOVERNO DO ESTADO DO PARANA. Autoria: Vereador 
CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Manifesto de preocupação com a atual 

situação da SEGURANÇA PÚBLICA no Estado do Paraná, que está passando 
pelos piores momentos da história em relação ao quadro de efetivos, 

desvalorização de suas carreiras, falta de reajuste salarial e baixa 
remuneração - foi colocado em Discussão e Votação Única e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 

ANTONIO AUGUSTO MAICIEL FILHO, Boa noite presidente os amigos companheiros 
Vereadores, Dr Leslie, secretário Beramar, pessoal hoje que estão aqui, pessoal da Assistência 
Social Lúcia, ex-vereadora ,a Luciana e também pessoal da Ong, boa noite, a gente ouvindo 
hoje eu não fiz a indicação, mas ouvimos companheiros, indicações de ações, perfeita a gente 
ve que foi muito bem feita essas indicações, parabéns vereadores, então a gente fica contente 
de saber que estão trabalhando conforme é preciso, vereador trabalhar também eu quero 
assim hoje sobre esse pessoal que trabalha aí os animais vocês estão de parabéns porque as 
quantos anos, que a gente vê que os animais são desleixadas, e tem umas pessoas 
dedicadas, eu vejo pela pelo celular, quantos você estende, se dedica, e também, o Beramar, 
viu Beramar você é um herói, sai às vezes na hora do almoço dele para ir prestar um socorro a 
uma criação, a um animal, também tem as meninas que hoje estão aí, na Linha de Frente da 
Ong, parabéns para vocês, de lutar,  tem que ter gente assim, porque nem todos gostam, no 
expediente hoje nós estamos falando dos cachorrinhos, às vezes nem todos gosta de ter um 
animal na casa, mas eu fico assim vendo como vocês têm lutado a drespeito os animais e 
também hoje eu vejo, vocês fizeram essa indicação lá da Assistência Social, sobre essa 
vacinação importante que vai ser, sabemos se ela pode ser indicado pelo Município, também 
se ela vem lá de cima, a gente tem que ver isso aí, porque hoje é só não vê a hora de se 
vacinar e eu mesmo, tem vez que tem algumas reuniões que eu nem participo, já expliquei 
para os Vereadores, e vi que a gente hoje tá grupo de risco, tem os problemas de saúde e a 
gente não vê a hora de vacinar, Graças a Deus eu tomei a primeira dose, vai ela é demorada 
mas se Deus quiser a gente vai chegar lá, torcer aqui que logo todos vão estar vacinado aqui a 
gente quem vai aguardar, a vacina só vai ter valor com as graças de Deus e a proteção de 
Deus, não é que você vai tomar vacina hoje, protegido, primeiramente a melhor vacina e o 
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Senhor Jesus que vai nos abençoar através dos nossos ossos orações, essa vacina vai ajudar 
muitas pessoas e vamos se cuidar, Gente, eu vejo que tem que se cuidar, muita gente não se 
cuida, vamos falar o que é, muitos pessoal que hoje leva na brincadeira, e não pode, a gente 
vê tantos amigos, que está passando por aí, está perdendo os amigos, cada dia é 1, mas então 
nós vamos ver os quiser, vamos ter essa vacina completa para todo mundo, que o pessoal que 
está aqui , principalmente vocês que mexe com gente, que não tem hoje, como se não tiver 
povo, do lugar que você vai, povo está ali, então são essas minhas palavras agradecer a 
presença de vocês e volte sempre e eu também gostaria de falar para os presidente que eu 
vou dar uma retirada, sabe eu preciso sair, eu já fiz parte da votação, se o senhor me der essa 
oportunidade, se Deus quiser tudo vai dar certo, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa 
noite a todos e a todas novamente, não vou nominar, já foram todos nominados aqui pelos 
companheiros vereadores, no uso da palavra novamente, o presidente para fazer um pedido 
não fiz através de indicação, nem através de ofício, porque quero ouvir a opinião dos 
companheiros vereadores, sobre a questão de adesivar o nosso carro do Legislativo, 
personalizar ele ali, com o poder Legislativo nas portas, é porque eu visualizo que muita gente 
passa ali em frente, nem sabe que aquele carro ali é da Câmara Municipal, e nós temos um 
compromisso aí, coletivo projeto de estar fazendo as visitas, buscar na geração de emprego e 
renda para nossa cidade, questão de habitação visitas e estradas, construções de Pontes 
então nós vamos estar utilizando bastante esse carro da câmara, nesse mandato então eu 
acredito que seria muito importante esse carro, onde ele chegar as pessoas saberem  e ter 
conhecimento que aquele carro ali é do Legislativo, que ele está a serviço do legislativo e as 
pessoas também diante disso já sabe que esse carro, ele não é para uso particular, nós não 
vamos poder dar uma carona para um companheiro, então isso é um pedido senhor presidente 
que eu tô trazendo, se for necessário fazer uma indicação, a gente faz, mas eu gostaria 
também estar ouvindo os companheiros vereadores, eu quero aproveitar também agora na 
explicação pessoal, pois no momento do expediente o tempo era mais curto, quero fazer uma 
complementação aí sobre a indicação n. 086 que é o pedido da insalubridade para os 
profissionais da saúde do nosso município, quero dizer que ela pode ser em três esferas 10% e 
20% ou 40% depende do grau de periculosidade, nós temos que pedir o máximo não é 
vereadora Roseli, aí quem vai estudar a possibilidade é o Executivo, é o Prefeito Municipal 
junto com o seu jurídico, mas nós temos que pedir o máximo para esse grupo de profissionais 
que estão se dedicando com muito amor, com muito carinho e profissionalismo para cuidar da 
nossa comunidade, tem aí notícias não sei o que é o percentual correto, de quantos já foram 
contaminados, mas nós sabemos que essa doença ela é Traiçoeira, ela pode ser fatal e deixa 
sequela, então nada mais justo que se possível, levar esse benefício aos verdadeiros heróis, 
nessa luta da pandemia fica aí mais uma vez o nosso pedido com muito carinho eu quero 
também nesse momento parabenizar Vereador Danilo pelo projeto de lei colocado, da criação 
do Conselho de proteção dos animais da qual eu faço parte, tenho orgulho de fazer parte 
desse da ONG, que protege esses animais, no momento onde está específica mais 
direcionada aos cachorros, mas quando nós falamos conselhos dos animais, se envolve os 
gatos, nós temos outra esfera de animais, têm os passarinhos, tem a questão do tráfico de 
animais que muitos de vocês de repente não tem conhecimento, mas ele acontece, então esse 
conselho vai servir para toda essas ações, então meu voto foi favorável com certeza esse 
projeto, estamos junto no que for preciso, foi a primeira votação, na segunda votação a gente 
vai estar aqui também para defender essa causa, em relação ao Ofício da APAE, destinado A a 
essa casa de leis, da diretora Deise, muito importante, ela colocou lá sobre a questão da Luta 
dos direitos das pessoas especiais no mercado de trabalho, pode ter certeza que nós vamos 
passar pelas comissões, presidente nós vamos estar analisando com muito carinho, porque 
aqui nós lutamos por direitos, não pela perca de direitos, principalmente dessas crianças 
especiais da nossa Municipalidade, pode contar conosco, seria isso presidente, mais uma vez 
obrigado pela palavra e uma boa noite a todos e a todas e a quem nos acompanha também 
pela rede social pelo Facebook; DANILO AUGUSTO BRANCO, primeiramente quero trazer o 
apoio a diretora da APAE, a Deise vamos estar avaliando esse projeto para que a gente 
consiga trazer mais benefícios para APAE ajudar nossos alunos e trazer melhorias para o 
nosso município, peço o presidente, já coloquei em pauta, já não coloquei indicação, mas já foi 
comentado aqui nessa casa de lei, para que a gente fale com o Executivo para comprar 
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equipamento para o coveiro haja visto que já estamos no meio da pandemia, já estão todo 
mundo vacinando e o coveiro não está tendo proteção na hora de fazer o enterro no cemitério, 
então já foi pedido aqui nessa casa de lei e até agora não foi atendido, então a mesma 
segurança que nós temos que ter, ele tem que ter também, na parte de luvas, na parte de 
equipamentos, para que ele não pega essa doença. Quero agradecer ao Ferrugem o Fabinho 
bala-gato, ter ido lá em Campo Mourão avaliar o ônibus dos Universitário, foi muito boa a visita 
e eu saí bem contente de lá, porque com certeza o município vai trazer um belíssimo ônibus 
para atender nossos universitários, referente ao projeto dos animais, não estou fazendo 
pressão em ninguém, esse projeto já está aqui desde o dia 29 de Janeiro, se fosse pressão eu 
já tinha colocado pressão já no começo do ano, então assim, foi conversado, foi avaliado foi 
discutido, foi pedido parecer jurídico, então eu tenho direito de colocar, quem não for favor vote 
contra, então todo projeto que colocava aqui na sua casa de lei, não é todo mundo que pode 
ser contra ou pode ser contra, pode ser a favor, cada um tem um pensamento, cada um tem 
uma cabeça, então não tem pressão Fabinho, não tem pressão, não tem pressão nenhuma, 
aqui somos nove vereadores unidos, trabalhando junto para melhoria do nosso município, 
temos projetos individuais e temos projetos coletivos conforme a gente sempre já falou que na 
câmara, então, assim é um projeto que já está, desde janeiro na gaveta e a cobrança do 
pessoal da ong é muito grande em cima do Legislativo, principalmente para mim, para o 
Claudeir que faz parte do grupo da ONG, ele, então assim não tô desmerecendo ninguém eu 
acho que a gente tem que ter palavra, ou é favor, ou  é contra, não tem que ficar esse negócio 
de ficar aguardando o projeto para avaliar depois, está essa é minha opinião. Referente a 
Moção de apelo do Governo do Estado, falei na hora, parabenizar você pela iniciativa de 
cobrar, haja Vista que esse final de semana aí foi roubado uma casa aqui em uma residência 
do polaquinho da Auto Elétrica, então sem a segurança nossa aqui no município, precisamos 
de mais segurança, precisamos ter o policial aqui no município fazendo Honda para que isso 
não aconteça, rapaz trabalhador, um rapaz que luta com a vida, chega na sua casa não tem 
carro, não tem televisão, não tem nada, então assim, passei lá perto da casa dele,  lá conversei 
com bastante pessoas e várias pessoas falou que o pessoal, bate a palma e falava uma hora, 
falava assim, você quer comprar balde, quer comprar bacia, outra hora vai comprar produto de 
limpeza, você vê a noção do perigo,  Odair estão sim todos nós trabalhamos, várias vezes a 
nossas crianças fica em casa, várias vezes as esposas fica em casa sozinha, a gente sabe do 
perigo que está acontecendo em toda a região, então parabéns Claudeir por isso aí, iniciativa 
aí e conte comigo nessa luta. Referente a insalubridade do pessoal da saúde, para mim usar 
Rosa, Claudeir novamente eu acho que temos que valorizar o nosso pessoal da Saúde, porque 
são eles que estão na Linha de Frente levando os hospitais buscando ferrugem ferrugem 
motorista sabe do risco que tem, entrar em hospitais e tá levando o pessoal para cima e para 
baixo além do pessoal do posto que está fazendo atendimento aí os médicos, as Enfermeiras , 
conte com meu apoio, também nessa parte aí do pessoal da assistência social quando 
Presidente Odair o Claudeir, pessoal trouxe essa ideia, todos nós ficam contentes porque 
vocês também faz parte da linha de frente do município levando cesta básica atendendo a 
pessoa carente aqui no município, a gente sabe que vocês estão na linha de frente e isso aí é 
uma luta nossa , queremos vacina para todo mundo mas temos que destinar a vacina para as 
pessoas que estão na linha de frente então tem tudo apoio meu aí obrigado Presidente; FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Eu quero dizer aquela indicação que eu fiz ,que seja feito nas duas 
estradas ali da Luziânia, agora eu não me lembro aquela estrada que vai para o seu Valdir para 
guardar ali e vai para o Íco pesqueiro, aí que fica bom, igual foi feito ali naquela rua de casa 
quando ele pedir os Vereadores, acho que faz Rosa, daí eu poder  também lembrando também 
que tinha que fazer aquele reparo, que nós pediu o nome daquela ponte e aí é perigoso aí 
também , e só, para pressão Danilo Vereador, Danilo eu não tô falando pressão, a sobre os 
Vereadores eu tô falando sobre a comissão, que eu quis dizer o seguinte, se não tiver de 
acordo no meu visto, ali, eu e a Rosa, isso eu quis dizer, vai ter que ser meio de acordo que 
tem que ser às vezes uma hora, vou fazer um projeto, que tanto eu como a rosa e você vai 
retirar de projeto, teu direito, tranquilo é isso aí que eu quis dizer, não Vereador para ficar bem 
claro Muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Senhor presidente, demais 
companheiros e vereadores, Dr Leslie, secretário Beramar e a todos vocês que se encontra 
aqui nessa casa de lei, não vou citar nome porque às vezes eu posso confundir esquecer o 
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nome de alguém, então peço desculpa que eu não vou citar nome mas desde já agradeço a 
cada um de vocês por estarem aqui e que venham sempre. Quanto ao pessoal da ONG quero 
parabenizar vocês pelo serviço, pelo trabalho que vocês faz perante a comunidade e quero 
dizer que em momento algum eu iria voltar conta esse projeto, a gente só pediu um parecer do 
Dr Leslie porque eu sempre digo, eu tô chegando agora nessa casa de leis, eu estou assim 
como uma criança que está dando os primeiros passos, então tudo que a gente fizer aqui tudo 
que a gente assinar, a gente tem que ter responsabilidade, a gente tem que saber, ver o 
compromisso que a gente está fazendo perante a população e o nosso povo de Lidianópolis, 
mas vocês podem ter certeza, se eles vão ter sempre o apoio da vereadora Rosa Paixão e 
conte sempre comigo, está bom. Eu quero dizer também que sexta-feira a gente foi na 
assistência social, eu, o Odair e o Fabinho, fiquei muito contente quando Odair me ligou e me 
fez o convite a qual eu cheguei lá, a Lúcia estava saindo para fazer um atendimento mas ficou 
a Luciana, a Ludmila e tinha lá a Natalie e a Rosa Pacifico,  encontrava lá e assim a gente teve 
muitos esclarecimentos, muitas coisas, a gente não sabe do trabalho do atendimento da 
prestação que eles fazem com a população, com o nosso povo, e quero dizer que eu também 
sou a favor a vocês, tem certeza que vocês vão receber essa vacina, Pode às vezes demorar 
um pouquinho porque o processo é meio lento, mas pode ter certeza que vocês tem todo 
mérito de serem vacinados, vocês estão ali, são Linha de Frente e fazem o atendimento, sai 
nas casas, atende as pessoas e como se diz a gente nunca sabe aonde o perigo está, aonde o 
vírus está, onde ele se encontra, então queria também dizer assim que eu acho que a saúde 
tinha que ter uma corrente, perante de vocês e está assim, não passando tudo, mas sempre 
indicando os caminhos que às vezes vocês tem mais acesso e que às vezes são muito 
perigosos, que vocês, cada um de nós, tem a sua família, tem os filhos que lá em casa estão 
esperando, tem uma mãe, tem um pa,i tem um esposo, então por mais que a gente se cuide 
por mais que a gente se proteja, o risco ele tende correr mas se Deus quiser aquilo que eu 
falei, tenho certeza que essa vacina vai chegar até vocês, vocês vão ser vacinado, acredito eu 
que a população inteira, todo mérito, todo mundo teria que ser vacinado eu vejo esses garis 
também, e todos os dias estão nas portas das nossas casas pegando lixo, fazendo aquele 
atendimento eu acho que eles também são linha de frente, hoje bem certinho ele já teria que 
estar vacinado no nosso município mas infelizmente tudo tem uma burocracia tudo tem que ser 
respeitado, então  gente seriam essas minhas palavras, muito obrigado a vocês, que Deus 
abençoe a cada um por vocês ter deixado os afazeres de vocês estarem aqui, sempre que 
vocês quiserem vir, as portas dessa casa de leis estarão aberta, muito obrigado a quem nos 
assistir pelo Facebook, seriam essas minhas palavras senhor presidente; ADEMIR 
APARECIDO CANDIDO, Secretário José de presente pessoal que assiste pelo Facebook, boa 
noite a todos, só queria parabenizar os companheiros vereadores, indicações muito válidas 
para o nosso município,  a indicação n.87/2021, da vacina do pessoal da Assistência Social 
também é muito importante, o vereador me convidou para ir na reunião não pude participar, 
que fazer uma viagem, a gente esta de comum acordo, sabe o trabalho de vocês perante a 
sociedade na linha de frente, então é muito importante se puder viabilizar essa vacina para 
vocês, blz. A indicação n.86/2021 do vereador Claudeir e da Rosa, a gente também parabenizo 
vocês pela indicação, a gente faz parte da Saúde, sabe do risco que é a gente já está, passou 
por esse preço problema, a doença é perigosa, risco de vida e pessoal da Saúde trabalha aí de 
frente como a gente, os motoristas, enfermeiros, médicos, sempre correndo risco e sempre 
estamos levando paciente para médico para o hospital, paciente contaminado, a gente tem que 
se preparar, tem que segurar no paciente, outro lado, então é essa pedido que vocês fizeram é 
muito importante, é só ligar para camburão, também foi o vereador Danilo e o Fabinho, prefeito 
fomos lá ver o ônibus, para Universitários, então ficou de confirmar ainda daqui uns três ou 
quatro ônibus , mas não interessou para nós por ser de 50 lugares, então ficou de conversar 
certinho é mais uma conquista aí da câmara de vereadores e  da prefeitura , 50 lugares para o 
nosso município, nosso povo, também conversei hoje com o Mário Lozano, ele disse que 
amanhã está na ativa de novo, trabalhando, já está melhor e vai trabalhar aí para atender os 
povo, se precisar alguma coisa, um abraço Mario, melhores para você e a Rosa também tem 
um assunto importante sobre o pessoal da coleta de lixo. portanto nesse, pudesse realizar a 
vacina para eles, também estamos sempre pegando em lixos e coisas contaminadas ainda 
estão se puder, terça e a chance deles fascinar também, seria importante, será isso, muito 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 14/06/2021 às 21:37:04

                               7 / 9



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

8 

 

obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, boa noite Vereadores, boa noite 
secretários, boa noite nosso advogado, Beramarm, boa noite pessoal que está aqui sentados 
nos assistindo. Todo mundo falou que eu tinha pra falar, eu que eu posso falar para vocês, eu 
estou junto, eu quero agradecer o prefeito porque a Patrulha ambiental semana passada 
fizeram arrastão da dengue em nosso município e no distrito de Porto, Vila 1,2 é agradecer a 
turma da Patrulha, porque não pode entrar no quintal por causa do Corona, e so passou 
recolhendo os lixos na beira da rua que foi avisado pela moto, carro de som, para todo mundo 
colocar nas beiradas, assim da calçada para poder a patrulha da Recolher onde aí os 
cachorros estão quase igual a Patrulha ambiental, mesma coisa, não tem custo com salários, 
com nada, nós trabalha por conta própria, a Patrulha nenhum de nós trabalha ganhando 
salario, tudo por conta própria e é um amor que nós temos, porque a ONG é pelo cachorro e 
nós é pelo Rio Ivaí, Nós tem um amor muito grande no rio aí que sustenta muitos pescador , E 
nós está sempre fazendo um arrastão, catando lixo, Isso não é vergonha, isso é uma coisa boa 
, mas tá cuidando, uma coisa, nosso município deixando Limpo é igual vocês da ONG 
querendo, cuidar dos cachorros na rua , porque um animal também precisa de um carinho de 
um cuidado, sempre a gente passa na Rua ver um cachorro aí magrinho, sequinho, dá dó de 
ver o sofrimento dele, Imagina a gente fica um dia com fome igual ele, está o dia inteiro sem 
almoçar é difícil, eu tô aí para pegar com vocês também, sobre o negócio da vacina estou de 
acordo também, eu quero agradecer a Lucia, que sempre a gente está precisando dela, so ir 
ela dando uma força para nós, no assistencia social e que sobrou para mim falava isso, mas eu 
tô de apoio com tudo que for melhor para o nosso município, estamos junto, obrigado 
presidente, vereadores; Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Vereador determinar 
também faz minhas considerações a gente mais uma vez agradece a presença de vocês e 
dizer que nós aqui, cada Vereador se identifica , legal isso aí então vocês perceberam aí uma 
vereadora se identificam assistência outro os animais outros com a saúde então enfim cada 
Vereador se identifica. mas Juntos somos mais fortes, juntos são mais fortes e levamos os 
projetos adiante, nós quando entramos nessa casa de lei, eu falo que eu já faço, já sou um 
pouquinho veterano, já faz quatro tá indo para 5 horas então quando a gente entra a gente 
entra na intenção de mudar, de fazer, mas não é Vereador, as leis, ela talvez vem de cima a 
gente tem que respeitar a lei maior, advogado tem que ficar respeitando, é decreto é uma coisa 
é outra e assim que funciona, mas eu acredito que essa câmara nossa está de parabéns, está 
trabalhando, está buscando, está dando alternativas, com projetos e com indicações, como diz 
vereador Cláudio, já está na indicação 80 e o que é Vereador já tá virando as 90 indicações, 
são 90 pedidos que a gente já fez aqui na casa de leis, dentro de 5 meses 6 meses para o 
prefeito poder executar, outra ideia do projeto, algumas são do plano de campanha, que fala o 
plano de governo do prefeito e ele vai realizar outras, talvez não consiga, mas é um pedido e 
vai está acontecendo no decorrer dos anos. Em relação ao carro o vereador Claudemir é você 
faz parte da mesa você também como se diz,  a mesa isso é um assunto que a gente pode 
estar conversando, e amplamente com os demais vereadores, acredito que não tem nenhum 
problema a não ser os gastos, mas o gasto é uma questão de licitação, ai talvez demore um 
pouquinho, mas o secretario Beramar pode estar falando depois para nós, eu também 
concordo que um carro público tem que ser colocado como um carro público, Isso é um pedido 
da mesa que a gente pode está fazendo, aproveita também falar que hoje tive uma conversa 
com prefeito, e vocês estão vendo aqui no ambiente, nós não temos banheiro na Câmara 
Municipal e nós não temos nem sala para reunião secreta, individual com advogado, com a 
pessoa que chega até mesmo os Vereador das comissões, Prefeito vai atender, falou que vai 
nos atender, vamos fazer uma melhoria no ambiente, um banheiro, uma sala, uma coisa 
simples mas para atender o povo do nosso município e dar uma geralzinha por fora da nossa 
câmara, é o pedido, também reforçando esse pedido seu do carro a questão da salubridade 
nós conversamos muito essa questão ano passado, Vereador Ferrugem, eu não sei o que eles 
vão falar mas eu acredito que esse novidade é uma questão de laudo técnico eu acho laudo 
técnico, Prefeito vai ter que contratar uma empresa, eu acredito que seja assim, essa empresa 
que vai estar passando esses possível acontecimento, mas se você tiver nos responder e eu 
também estou de acordo com o teu requerimento, na questão da segurança vereador, eu 
também lá no começo fiz um monte de indicação, você fez um documento mais avançado que 
hoje pode até está na mão do governador a questão da segurança pública em nosso município 
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a questão da segurança local, como se fala a palavra, acrescentar secretaria de segurança , 
guardas municipais envolvendo a questão das câmeras que ficam nos pontos estratégicos, 
você também já fez uma indicação, escola nas igrejas, nas ruas, no comércio principal e essa 
guarda municipal está incluso nesse programa, mas isso é um estudo, também que estava  
executivo, parabéns vereadora Rosa, bem lembrado aos coletores de lixo eu também vejo 
muito essencial, então parabéns mesmo Danilo questão do coveiro, eu vou estar passando, eu 
acredito que o prefeito também está nos ouvindo e o Poder Executivo vai estar já nos 
atendendo, também em relação ao nosso plano diretor eu peço mais uma vez para que o 
nosso advogado, ele disse que talvez até quarta ou no máximo quinta-feira ela fazendo laudo 
aparecer jurídico e nós se podermos fazer uma extraordinária, estaremos fazendo a na quinta, 
Vamos estar conversando aí no grupo do WhatsApp, está bom eu peço ao secretário que leia 
um requerimento, Ofício que a secretaria também e assistência social nos passou, não foi 
colocado em Pauta porque chegou hoje, mas vamos ver aqui em respeito a nossa secretária 
aí. Então nós não temos mais assunto, Na presença de oito vereadores e a de todos vocês 
declaro encerrada a 15ª sessão ordinária do dia 17 de Maio do ano de 2021. E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 

Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para 

análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                        1º Secretário 
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